



Nachruf

Der Aufsichtsrat, der Vorstand und die Belegschaft der
Schmitz Cargobull AG trauern um

Bernd Hoffmann

der am 8. Dezember 2021 im Alter von 78 Jahren verstorben ist.

Bernd Hoffmann trat 1974 bei der damaligen Schmitz Anhänger GmbH & Co. KG als Marketingleiter in das Unternehmen ein.

Er wurde geschäftsführender Gesellschafter und gehörte einer der drei Eigentümerfamilien an. Ab 1998 führte er als Vorstandsmitglied und von 2003 bis 2008 als Vorstandsvorsitzender die Schmitz Cargobull AG. 2008 wechselte er in den Aufsichtsrat.

Bernd Hoffmann prägte maßgeblich den Aufbau sowie die Umstrukturierung der Schmitz Cargobull AG und die erfolgreiche Entwicklung des europaweit tätigen Unternehmens zum Marktführer in der Trailerbranche. Mit dem Vertrieb von Aufliegern der Firma Schmitz Cargobull über Europa hinaus, hat Bernd Hoffmann schon früh den Zusammenschluss Europas von Ost und West, Nord und Süd eingeleitet. Neben dem Verkauf galt sein besonderes Augenmerk auch immer der globalen Interaktion und Verständigung und er hat maßgeblich die Internationalisierung des Konzerns vorangetrieben. 2011 wurde Bernd Hoffmann vom damaligen Bundespräsidenten Christian Wulff mit dem Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet.

Sowohl in der Geschäftswelt als auch in der Gesellschaft würdigte man seine herausragenden Aktivitäten, wie zum Beispiel auch sein Engagement für Institutionen, die sich besonders um die Förderung von Jugendlichen kümmern, sowie seine sportliche Verbundenheit dem Fußball gegenüber. Seine unternehmerische Weitsicht und sein geschäftlicher Mut waren ein wichtiger Eckpfeiler für unser Unternehmen.

Wir werden Bernd Hoffmann ein ehrendes Andenken bewahren.

**Aufsichtsrat, Vorstand, Betriebsrat und Mitarbeiter der
Schmitz Cargobull AG**